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過疎地域自立活性化優良事例表彰

総務大臣賞受賞を
盛大に祝う

昨年10月に当町が受賞
した「過疎地域自立

活性化優良事例表彰総務大臣
賞」の受賞を祝う祝賀会と記
念講演が１月16日、葛巻小
学校体育館で開かれ、町民な
ど約150人が参加しました。
　祝賀会に先立ち行われた記
念講演では、総務省自治行政
局過疎対策室長の山口祥

よし

義
のり

さ
んを講師に「偉大なる過疎地
域への旅立ち～葛巻町への期
待～」と題して講演が行われ
ました。
　山口さんは、「先人がつく
り上げてきたミルク・ワイン・
クリーンエネルギーなどへの
取り組みを町民全体で守り、
歴史を刻んできてきたことが
今回の受賞につながった。こ
れからも自分たちのまちに誇
りを持って前進し、さらに良
いまちづくりに取り組んでく
ださい」と参加者らを激励し
ました。
　祝賀会で鈴木重男町長は
「今後もまちが持っている機
能を活用しながら、皆さんと

ともに知恵を結集し、さらに
住みよいまちくずまき、安心
して暮らせるまちくずまきを
つくりながら、次の時代に
しっかりとつないで参りた
い」とあいさつしました。
　今回の表彰委員会委員長を
務められた宮口侗

としみち

廸早稲田大
学教授は講評で「何もなかっ
た山の中に自然と共生する
100人以上の職場をつくった
ことは、全国に例がありませ
ん。葛巻では１次産業に根ざ
すビジネスをしっかりと育て
られた。町長や議長ははっき
りモノを言う力が身について
おられる。優しさ、暖かさを
保ちながら、きちっとしたビ
ジネスを積み上げていく。こ
れは本当に全国の過疎地域の
見本。大臣賞は素晴らしい賞
ですが、その中でも『断トツ』
であると思っていただいて結
構です」と話しました。
　参加者らは長年に渡る地域
資源を活かしたまちづくりの
歩みを振り返り、さらに誇り
に感じている様子でした。
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。

　

ま
た
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に
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賀
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で
行
わ

れ
、
地
域
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体
で
こ
の
受
賞
を
喜

び
合
い
ま
し
た
。

葛巻町議会初議会

議長に中崎和久氏
副議長に高宮一明氏

　第１回葛巻町議会臨時会は１月20
日招集されました。改選後の初の議会
で、議長に中崎和久氏（橋場・57歳）、
副議長に高宮一明氏（江刈・64歳）を
選出。常任委員会の構成や一部事務組
合議員などが決定しました。また、町
提案の一般会計補正予算など議案５件
が原案どおり可決されました。
　常任委員会など詳しくは、２月発行
予定の議会だよりをご覧ください。

議長
中崎　和久氏
（再任）

副議長
高宮　一明氏
（新任）

監査委員は
馬渕文雄氏と辰柳敬一氏
　監査委員に馬渕文雄氏（知識経験者・
60歳・小田）と辰柳敬一氏（議会選出・
66歳・辰鼻）の選任に同意しました。
辞令交付式は１月23日、町長室で行
われました。任期は４年間です。

監査委員
馬渕　文雄氏
（新任）

監査委員
辰柳　敬一氏
（再任）

①祝賀会に先立ち行われた記
念講演　②祝賀会であいさつ
する鈴木町長　③講評を述べ
る宮口教授

①③

②


